Antrag Nr. 05-F-02-0048 CDU-Fraktion

Betreff:

Ausstellung "Vertriebene in Wiesbaden" - Antrag der CDU-Stadtverordnetenfraktion vom 07.09.2005 -

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- 1. eine Ausstellung erarbeiten zu lassen, die am oder um den 09. Februar 2006 eröffnet wird, um an das Schicksal und die Geschichte von Vertriebenen in Hessen und insbesondere in Wiesbaden zu gedenken;
- 2. die für die Ausstellung benötigten Finanzmittel in Höhe von bis zu 30.000 Euro werden im Haushaltsjahr 2006 berücksichtigt.

Begründung:

Wiesbaden, 07.09.2005

Bernhard Lorenz Fraktionsvorsitzender

Dr. Sven-Uwe Schmitz Geschäftsführer